



みよた

みんなと仲よくする子ども
よく考え、ともに学ぶ子ども
たくましい子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038>

文責 齋藤 和代

(ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。)

大雪による臨時休校



日本中の多くの地域に災害をもたらした南岸低気圧による大雪。郡山市にも大雪が降り、全市の小中学校が臨時休校・登校時刻の繰り下げなど多くの影響を受けました。

日曜日に学校に来てみると、なんと学校周辺の通学路は、きれいに除雪してありました。そればかりではありません、駐車場もきちんと確保してありました。校門から児童昇降口までも広く重機で除雪していただいた後がありました。入口の所で西尾さんが懸命に校門周辺を除雪していただいている最中でした。お話を伺うと、草野さんが重機で駐車場や通学路を除雪して下さったとのこと、本当にありがたく思いました。

今回の臨時休校の理由として、通学路の安全確保が難しかったとのことで、2日間の臨時休校中に職員は、校舎周辺の除雪の他に通学路の見回りをしました。回ってみると、片づけ場所に困るほど雪があるのですが、多くの箇所では歩道は確保してある状況が見られました。実際に歩道で除雪をしてくださっている方にもお会いしました。

学校が再開された19日(水)、1時間繰り下げての集団登校では、本校職員が心配そうに見守る中、どの班も元気に集団登校で歩いてきました。

子どもたちの安全確保のために尽力いただいた地域・保護者の皆様、本当にありがとうございました。また、急な登校時刻の変更にもかかわらずご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

地球の温暖化防止について考える

なぜ最近こんなに南岸低気圧が日本にやってくるのか、大型の台風が何回も来るのか、今まであまり聞かなかった竜巻の被害が相次ぐのか・・・。極端な気候の原因として挙げられているのが地球の温暖化です。

休み明けの19日(水)、NPO福島県緑の協力隊副理事長の今井先生をお呼びして、5・6年生がお話を聴きました。先生は豊富な資料をもとに、温暖化の原因となった「産業革命以来の人間が豊かな生活を求め続けたこと」について話され、それを防止するには、小さなことだけど一人一人ができることを実行することが大事だということをお話していただきました。

真剣に話をメモを取りながら聴いたり、質問したりする高学年児童に、今井先生も伝えたいことがたくさんあったようでした。



すみやかに連絡が取れる体制に

今回の臨時休業の際の連絡を、各担任で行いました。いざ連絡を入れてみると、連絡が取れないという方が何人かいらっしゃいました。緊急メールシステムにも登録されていない方も各学年で何名かずついらっしゃり、結局1軒1軒に連絡をとったり、連絡先を探したりということが日曜日から続きました。一時は、学校の電話が2回線とも家庭との連絡のため外部からつながりにくいという状況にまでなっていました。

つきましては、下記の点ご協力よろしく願いいたします。

- ① 緊急メールシステムには、できるだけ多くの方に登録いただくようお願いいたします。現時点では登録率が低く、メールと電話連絡の二重連絡となっていて、緊急メールとして機能していない状況です。
- ② 万が一ということも考え、連絡先が変更になった時は、すみやかに学校へお知らせください。

来週の予定

月 日	曜日	行 事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
2月24日	月	○児童会各委員会 ○御代田保育所訪問 2年生	5	5	5	5	5	5
25日	火	○スクールカウンセラーさん来校 ○体操着等物品販売 12:30 ○授業参観 13:00 ○学級懇談会 14:00 ○全体会・学年委員会・方部協議会 15:00 ○PTA四役会・各委員会 16:10 ○6年生学年行事	5	5	5	5	5	5
26日	水	○集金日 ○太陽エネルギー出前講座4年	4	5	6	6	6	6
27日	木	○なわとび記録会(低学年・3校時) ○なわとび記録会(中学年・4校時)	5	5	5	5	5	5
28日	金	○6年生を送る会・鼓笛移杖式 ○なわとび記録会(高学年・5校時) ○学校評議員会 18:00	4	4	5	6	6	6
3月 1日	土	週休日	・	・	・	・	・	・
2日	日	週休日 ○PTA奉仕作業	・	・	・	・	・	・